



校 訓 自立·創造

平成28年 3月24日 尼崎市立若草中学校 学校だより(最終号)

http://www.ama-net.ed.jp/school/JO7/index.html

TEL 6499-9483 FAX6499-9486 校長 北垣 裕之

若草中学校58年の歴史に幕を閉じます!





1年間ありがとうございました

若草中学校最後の卒業生99名が先日11日(金)に卒業証書を受け取り、それぞれの道を歩き出しました。9年間の義務教育を修了する卒業証書授与式で3年生は、緊張しながらも素晴らしい姿を見せてくれました。一人ひとりの顔を見て、証書を渡し成長した姿を見ると、自信を持って次のステージへ送り出せることを確信しました。

3月25日(金)に、閉校式を行い若草中学校58年の歴史に幕を閉じます。本校は、昭和33年創設以来、14,189名の卒業生が巣立った伝統ある学校です。創設当時の校地獲得にはじまり若草中の

成長に、地元西川地区の方々をはじめとする地域の方々のご理解が大きな力となりました。

校長として、1年間という短い期間ではありましたが、最後の1年を若草中58年の歴史の中で最高の一年になるように微力ながら努めてきました。生徒と先生方が一緒になり、校訓「自立・創造」のもと4月当初より一日一日を大切に生活し、全ての行事を立派にやりとげました。

また、保護者・地域の方々に協力していただいたおかげで、生徒達にとって素晴らしい1年であったと思います。3月31日(木)をもって若草中学校は、幕を閉じますが、その名前は、同窓生や地域の方々の心に刻み込まれることと思います。そして、これまでの若草中学校の素晴らしい伝統を2年生・1年生は、次の新校「小田中学校」に繋いでいってほしいと思います。



PTA の協力により、卒業生保護者・地域

・教職員の若草中学校への思いがつまった 記念碑を若草中学校中央玄関前に、設置す る事ができました。また、北門の桜の木も

残すことができるようになりました。

4月1日(金)からは、門柱の名前も、南校舎にあった校章も全て新校「小田中学校」になります。 みんなで力を合わせて、新たに輝かしい歴史を築き あげていってくれるものと期待しています。

若草中·小田南中 交流会

3月23日(水)に、若草中と小田南中の2・1年生の交流会を実施しました。朝8時30分に小田南中の生徒達が、自宅から若草中まで通学路の確認をしながら登校し、体育館に集まりました。

その後、両校の生徒会執行部が中心となり対面式等の交流をしました。4月1日(金)以降は、新校「小田中学校」の新3年生・新2年生になる仲間です。

全員で新しい伝統を築いていくことになります。先生達と一緒に力を 合わせ、尼崎で一番素晴らしい学校になるよう頑張りましょう。

プレハプ工事完了

平成 28 年度のスタートに向けて、普通教室として使用するプレハブの工事が完了しました。

中庭が無くなり、グラウンドが少し狭くなりましたが、冷暖房完備のプレハブ教室で生徒達は、 安全に快適に学校生活を送れます。





北門の桜

【保護者・地域の皆様へ】

学校だよりも今号で最終となりました。保護者や地域の皆様には、1年間本校の教育活動にご理解ご協力をいただきありがとうございました。平成28年4月より新校「小田中学校」がスタートしますが、これまでと変わらぬご支援よろしくお願いします。